Un café polyglotte à Viroflay : le pari et le parcours

Le récit de Bob, participant de la première heure

« La convivialité dans toutes les langues ». Ceci pourrait bien être la devise polyglotte, en particulier à Viroflay. Je suis allé à la première rencontre il y a six mois, sans trop savoir ce qui allait se passer. Accueilli par l'équipe du Jumelage, nous étions une dizaine à



répondre à l'appel. Trois groupes se sont formés pour la conversation en allemand, espagnol, anglais et c'était parti ! Etant, par ailleurs, le seul 'locuteur natif' présent un peu 'british' sur les bords, on m'a attribué d'office le privilège d'animer le groupe d'anglophiles ! Ceci dit, qui aurait parié sur la réussite de l'opération à l'époque ? L'enthousiasme des participants serait-il au rendez-vous ?

Six mois ont passé et le succès – tous groupes confondus - est tel que le nombre de participants a plus que doublé. De tous les bords et de tous les horizons, nous nous retrouvons une fois par mois pour discuter de tout ce qui nous vient à l'esprit. Quel plaisir de partager ces moments d'échange où la saveur de *'l'english-spoken'* s'ajoute à la richesse des sujets abordés pour le bonheur de tous.

Le pari est réussi, l'activité en plein essor, et l'enthousiasme de tous est le garant d'un bel avenir pour le Café polyglotte!



